

# UHQB - Commission Environnement (CEVI)

## Compte-rendu réunion du 13/01/2025

### Participants :

|  |                       |
|--|-----------------------|
| Isabelle Ribard (responsable de la CEVI) | Jacqueline Goldschmid |
| Sylvie Reboux                            | Renée Berthod         |
| Ewa Radwan                               | Thierry Durufle       |
| Daniel Boiron                            |                       |

*(I) Excusé ou absent*

**Ordre du jour :** Réunion de quartier et réactualisation liste des travaux, Etude sur Meylan ville nature, bancs publics

- **Visibilité de la CEVI sur le site UHQB**

C'est chose faite : la CEVI a sa rubrique sous l'onglet « Environnement » sur le site de l'UHQB

- **Urgent : pavés déterrés dans la cour de la Maison de la Clairière**

Autour de l'arbre, les pavés poursuivent leur échappée. Outre le risque de chute, les enfants jouent avec. Ils s'amusent à les transporter. Le problème devient aigu et mérite un traitement rapide. Petit rappel : l'arbre concerné ne doit pas être coupé.

- **Nouveaux bancs publics**

La mairie demande sur quels lieux planter de nouveaux bancs. Pour répondre à cette question il nous faudrait le plan d'implantation des nouveaux bancs déjà mis en place dans le cadre du plan marche. De même, l'opération doit aussi répertorier les bancs existants mais cassés comme allée de la Roselière et tout le long de la Grande Traverse. Les bancs cassés sont-ils remplacés par des bancs neufs ?

- **Prochaine réunion de quartier 2025**

4 dates ont été proposées à Stéphane Maire : 1<sup>er</sup>, 2, 8 et 9 avril 2025 sur un créneau de 18h30-20h30 : date choisie **9 avril**. Pour préparer cette réunion avec la mairie, tous les membres de la commission souhaitent être présents. De même, en plus de la présence de nos élus de quartier il serait intéressant d'avoir la présence du correspondant de quartier et des élus en charge des différents domaines.

La réactualisation de la liste des travaux est à prévoir.

- **Proposition d'une soirée conférence sur l'étude conduite l'an passé sur Meylan ville nature**

Thierry juge cette étude comme étant remarquable et objective. Conduite par un collectif (François Béraud, Association Aux Arbres Citadins ! Philippe Bodiglio UQBGP, François Coudurier UHCM, Jean-Yves Courcoux UQBGP, Loïc Dalban Morenas AMPF, Marzia Gariglio UQHM) sa présentation adaptée pourrait apporter aux habitants une réflexion sur l'avenir du quartier. La question posée pourrait être : Quelles sont les perspectives d'évolution tant du point de vue de l'urbanisme que de la végétalisation du quartier des Béalières Nord et Sud dans le contexte du changement climatique ? Freins et Leviers pour la préservation du cadre de vie. Thierry et Ewa, qui ont la compétence, pourraient apporter leur soutien. Cette proposition sera soumise au CA de l'UHQB ce soir même.

- **Articles pour le Béalien**

Les articles sont à écrire pour le 8 février. Comme convenu Isabelle s'occupe d'écrire sur la conférence tenue par Gine Vagnozzi à la fête des 40 ans. Une brève peut également être prévue pour faire la promotion de la journée propre et de l'opération zéro mégot. En lien, un petit article pourrait aussi parler des nids en plastiques que les oiseaux construisent avec nos déchets ? Pour l'instant il n'est pas possible d'écrire un article sur le cadran solaire puisque les travaux ne sont pas terminés.

- **Infos diverses**

-Réunion sur l'aménagement d'un éco-quartier sur le tènement de la Sève (ancienne Fac de Pharmacie) **le 31 janvier à 18h00 à la Maison de quartier des Buclos**.

-Le local de l'aumônerie Place des Tuileaux est en vente par le Diocèse

-CA ce jour : C'est Ewa qui participe avec Isabelle

**Prochaine réunion le lundi 10 février 2025 de 9h30 à 11 h 30, au local.**